

# Nos différences font nos richesses. Erasmus+ 2019-2022

Thème de la semaine d'apprentissage : égalité filles-garçons

LUCIA JALBA 24 MAI 2017 11H41

ANONYME 12 JUIN 2022 12H10

## Propositions des 4D, Jules Lagneau

- éduquer les enfants dès la maternelle (voir avant)
- partage des tâches ménagères
- partage de la charge mentale
- grève des tâches ménagères pour les femmes
- cours d'égalité homme-femme au plus grand nombre pour sensibiliser
- égalité de salaires

LUCIA JALBA 06 JUIN 2022 18H24

## Consignes : Suite aux résultats des enquêtes, faites des propositions pour améliorer l'égalité filles-garçons.

*Instructions : Following the results of the surveys, make proposals to improve gender equality :*

1. Dans quels domaines il est urgent de promouvoir l'égalité filles-garçons ?

*In which areas it is urgent to promote equality between girls and boys ?*

2. Comment sensibiliser à l'égalité et à partir de quel âge ?

*How to raise awareness about equality ? When ? Who ?*

3. Proposez des actions concrètes dans le domaine de l'éducation, des métiers et du pouvoir.

*Propose concrete actions in the field of education, jobs, etc.*

MARIA KYRTSI 06 JUIN 2022 18H32

**Le domaine le plus important, selon moi, est celui de la politique mais du travail aussi. Dans le gouvernement il y a très peu de femmes, car en Grèce, il y a la conviction qu'une femme n'est pas aussi puissante que l'homme pour avoir un poste si important. En plus, les gens ne doivent pas critiquer le métier de quelqu'un et arriver à des conclusions sur sa sexualité. Sofokles**

MARIA KYRTSI 31 MAI 2022 13H12

**Il est très important de promouvoir l'égalité entre filles et garçons dans différents domaines pour qu'on puisse éliminer ce problème chronique; il y a une rivalité immense et des perceptions méprisantes envers les femmes. On doit avoir un traitement égal, enseigner à nos enfants l'égalité de deux sexes dès leur enfance et ne pas croire aux stéréotypes patriarcaux d'une autre époque. On doit aussi apprendre aux enfants de respecter les droits de chaque individu et de ne pas sous estimer les femmes; les parents doivent avoir un traitement égal dans la famille et une conduite égale en ce qui concerne les responsabilités de leurs enfants. Silia**

ANONYME 27 MAI 2022 18H23

**Je crois qu'il est très difficile de changer l'opinion de celui qui est majeur; il faut donc faire apprendre aux tout petits enfants que les filles sont égales aux garçons et qu'il n'y a aucune discrimination entre eux. À l'école, les profs ne doivent pas distinguer les filles et les garçons et il faut leur faire apprendre l'idée de l'égalité à travers différentes activités. Pasihea**

ANONYME 27 MAI 2022 18H24

**Je crois que l'égalité de la femme et de l'homme est plus important dans le domaine du travail. En général, il y a un dénigrement de deux sexes dans différents métiers. Par exemple, si un homme est esthéticien, il est concerné comme homosexuel; je pense qu'il est inaccessible de juger la sexualité de quelqu'un en fonction de son métier.**

## Propositions des 4A, Jules Lagneau

- des salaires égaux
- sport féminin + mis en valeur
- donner la possibilité aux femmes d'obtenir des postes à hautes responsabilités (professionnel, politique)
- sensibiliser à l'égalité homme-femme dès le plus jeune âge
- mettre plus de femmes au pouvoir
- faire preuve d'ouverture d'esprit
- que les filles ne soient pas critiquées sur leur physique, leurs habits, qu'on cesse de les siffler dans la rue
- promouvoir des lois pour changer les publicités.
- "au lieu de couvrir vos filles, éduquez vos fils"

ANONYME 27 MAI 2022 18H24

## Il faut enseigner aux enfants dès la maternité qu'il n'y a pas de différences entre les filles et les garçons; de cette manière ils apprendront à partager toutes les tâches ménagères et participer à l'éducation de leurs enfants. Il faut aussi être plus attentifs au domaine du travail et éliminer toute discrimination. Dimitra

ANONYME 18 JUIN 2022 18H39

1. In schools, at work, in politics and lots of other stuffs.
2. Parents and school should teach little kids and the government should also be organizing activities and events about equality between girls and boys by showing and making us be aware of the fact that equality is really important nowadays and they should try teaching and showing us that as soon as possible.
3. There should be organized at least once a month at school some activities, there could be also protest and parades about it and maybe even a national day for gender equality .

ANONYME 06 JUIN 2022 18H38

Q1: Politics, schools, STEM, teachers, sports, house chores

Q2: Schools should raise awareness by speeches and special events. Parents should let their kids be whoever they want and teach them about equality. The government should raise awareness by creating posters, advertisements and campaigns about the subject and take into account what the younger generation says. Teachers should treat every student the same and punish those who don't.

Q3: There should be a national day where schools have activities about equality. Adults should respect children's opinions. Bullies and those who don't respect others should be punished.

ANONYME 06 JUIN 2022 18H25

## Groupe 6

- 1 -  
Il est urgent de promouvoir l'égalité entre les genres dans les domaines suivants : sciences/médecine , politique , mode ,
- 2-  
On devrait sensibilisé les gens a l'égalité hommes-femmes dans les médias , mode , jeux
- 3-  
- prêter attention aux opinions de chacun  
- l'éducation à la sexualité  
- événement sur l'égalité homme - femmes  
- arrêter de proféré des propos sexistes

Gaël , Rapolas, Ludovica ,Pasi , Teodora , Miruna , Adomas

ANONYME 13 MAI 2022 11H36

## Group two

- 1: pour nous il eat important d'égaliser le salaire des femmes et des hommes car ils font le meme travail.
- 2: On pourrait faire en sorte que les filles et les garçons se respectent et que les parents ne se comportent pas differimento avec les filles et les garçons
- 3: les actions que nous proposons sont : les garçons et les filles doivent faire les memes taches ( ménage, foot, ...), les eleves portent des uniformes a l'école.

ANONYME 13 MAI 2022 11H36

In our school girls are treated better. For example, when a boy does something bad he gets punished in some way, when a girl does something bad like taking out the phone in class the teacher only tells to put the phone away, and when a boy does that the teacher takes away the phone. 😞

ANONYME 18 JUIN 2022 18H47

## Group one

- 1) The inequality between men and woman is especially noticeable in the work due to the difference in wages and there are purely male and other female sectors politics is an area in which there is a great deal of concern for boys and girls. There are more places for men than for women. This still existed as men were considered stronger and more powerful than women
- 2) We need to educate children about equality in schools to make them understand that there are no differences between boys and girls
- 3) We need to talk about it already in schools and let everyone try every type of job because there are no male and female jobs, then we need to communicate with people of the opposite sex to better understand that there are no differences

